

Primer ministro cubano insta a potenciar desarrollo local en el país

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 26 oct (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, resaltó este jueves la importancia de impulsar el desarrollo territorial en el país, a través de estrategias municipales que aprovechen los recursos locales.

Al intervenir en la clausura del V Congreso Internacional de marketing, desarrollo local y turismo (Mardeltur 2023), el jefe de Gobierno subrayó la necesidad de cohesionar esfuerzos, voluntades y recursos propios, a fin de crear una red de actores con capacidad de transformación.

El titular resaltó que el desarrollo local en la mayor de las Antillas ha pasado a constituir una política pública de importancia estratégica como complemento al Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta el 2030, según informó la Agencia Cubana de Noticias.

Agregó que, para impulsar esa área, existe un grupo de trabajo, además es esencial el rol de los órganos locales del Poder Popular, donde el municipio constituye el protagonista en el funcionamiento de la nación.

No es posible hablar de desarrollo local, precisó, sin visibilizar el trabajo que realizan los responsables desde el punto de vista administrativo, encargados del estricto cumplimiento de las políticas públicas, los programas y los proyectos en función de solucionar las necesidades de la sociedad.

El primer ministro informó que se trabaja en un proceso de actualización del modelo económico, que integra un enfoque territorial.

Indicó que existen varios factores que limitan el fortalecimiento de las capacidades locales como la limitada autonomía municipal, la concentración de competencias y el desaprovechamiento de recursos endógenos.

El V Congreso Internacional de marketing, desarrollo local y turismo cerró sus puertas este jueves, tras tres días de debates dirigidos a visualizar a escala nacional y mundial las buenas prácticas en cuanto al desarrollo local.

El foro fue un espacio propicio para debatir sobre los desafíos de los nuevos actores económicos, su vínculo con los gobiernos locales y las oportunidades de negocio para micro, pequeñas y medianas empresas de base tecnológica y en sectores agroalimentarios. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/337579-primer-ministro-cubano-insta-a-potenciar-desarrollo-local-en-el-pais>



Radio Habana Cuba